

Gobierno de Obama podría desviar el polémico oleoducto Keystone XL...

Canada Busca Clientes

Por Abel Berry
(Especial para LA VOZ)

Washington,- La administración Obama anunció que podría buscar una ruta alternativa para el polémico oleoducto Keystone XL.

Al parecer el objetivo es esquivar el área natural de Sand Hills, en Nebraska, así como un acuífero que provee de agua a varios estados, en respuesta a las demandas de residen-

tes del área, grupos ecologistas e incluso legisladores.

El posible desvío obligaría a una nueva evaluación del impacto medioambiental que tendría el oleoducto en las nuevas zonas por donde atravesase, lo que podría retrasar la aprobación del proyecto hasta más allá de las elecciones generales de 2012.

Obama, quien decidió delegar en Hillary

Clinton la evaluación del oleoducto, impuso como fecha límite para tomar una decisión el primero de enero del 2012, pero el departamento de estado ha admitido que el proceso podría retrasarse.

La noticia de estas demoras y la posibilidad de que se cancele el proyecto no ha caído muy bien en Canadá. El primer ministro de ese

(Pasa a la Página 8)

Votantes de NJ aprueban legalización de apuestas deportivas

(Pasa a la Página 11)

El súper comité de deuda preocupa en New Jersey

(Vea la Página 9)

Nombran calles Felo Ramírez, Bobby Maduro, Orange Bowl y Marlins



Desde la izquierda la señora Esther de la Fuente, funcionaria del Condado de Dade, Florida, Felo Ramírez, autografiándole una gorra a Esther y Abelardo García-Berry, decano del Colegio de Periodistas de Cuba en el Exilio y corresponsal de "La Voz". Vea información en la página 23.

Rinden Tributo a los Defensores de la Patria



El pasado 11 de noviembre, la ciudad de Elizabeth rindió tributo a todos los hombres y mujeres que han servido en las fuerzas armadas de los Estados Unidos para defender la patria y las libertades de esta y otras naciones en las diferentes guerras a través de los años. El alcalde Chris Bollwage y oficiales y autoridades locales se congregaron ante la estatua erigida en honor de los veteranos y pronunciaron elocuentes palabras de respeto y admiración. La foto capta el momento en que el capitán de la policía de Elizabeth John Shannon y el alcalde Bollwage colocan una ofrenda floral. (Foto J. Davis/La Voz).



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO XLII 17 DE NOVIEMBRE, DE 2011

Inauguran ASEABRA Foods en Springfield, NJ



La gran cadena de supermercados ASEABRA Foods, inauguró otra sucursal en el municipio de Springfield, NJ, el pasado miércoles, 9 de noviembre del corriente, expandiendo el mismo servicio excepcional al que tiene acostumbrados a sus clientes en Newark, Elizabeth, Union y Roselle. En el corte de cinta la foto capta a: John Cottage, tesorero de la Cámara de Comercio de Springfield; Marc Krauss, Committeeman de Springfield; Scott Seidel, de la Cámara de Comercio de Springfield; Elliot Merkin, Neil Boyle, de White Rose Foods; Richard Huber, Committeeman de Springfield; Joe Llano y Tony Seabra. Al frente, Jerome Fernández, Committeeman de Springfield; el propietario, Americo Seabra con su nieto Americo Joseph Morrison, Hugh A. Keffer, Esq., alcalde de Springfield, el senador Tom Kean y Al Covas. Vea páginas 5 y 24. (Foto La Voz).

Victoriosos los Demócratas en las Elecciones de NJ



Los freeholders demócratas Vernell Wright, de Union, Christopher Hudak, Linden y Angel Estrada, Elizabeth, resultaron victoriosos en las recientes generales del 8 de noviembre, en New Jersey. Ellos comparten el triunfo con los también electos, asambleista Annette Quijano (D-20), senador Raymond Lesniak (D-20), asambleista Linda Stender (D-22) y Senador Nicholas Scutari (D-22). Al centro el vicepresidente de la Junta de Freeholders del Condado de Union, Alexander Mirabella, y Charlotte DeFilippo, presidenta del Comité Demócrata del Condado de Union, al frente. Ellos celebran en L'Affaire, en Mountainside, NJ. Vea páginas 6 y 7. (Fotos La Voz).